

Presseinformation

März 2025

Alexander Magg ist neuer Marketingleiter bei Murexin Deutschland

Mitte Februar 2025 hat Alexander Magg (55) die Marketingleitung von Murexin Deutschland übernommen. In dieser neu geschaffenen Position wird er ab sofort die strategische Neuausrichtung des Unternehmens aktiv mitgestalten und die Markenpräsenz weiter ausbauen.

Magg verfügt über mehr als 20 Jahre Erfahrung in der Kommunikations- und Baubranche. Er war unter anderem Marketingleiter bei führenden Bauchemie-Herstellern sowie Geschäftsführer einer Marketingagentur. Mit diesem umfassenden Fachwissen bringt er beste Voraussetzungen mit, um die Wahrnehmung von Murexin in Deutschland gezielt zu schärfen.

„Wir freuen uns sehr, mit Alexander Magg einen ausgewiesenen Branchenkenner und Marketingexperten gewonnen zu haben“, sagt Wolfgang Hormuth, Geschäftsführer von Murexin Deutschland. „Seine Expertise wird einen entscheidenden Beitrag leisten, um unsere Marke weiter zu stärken und die Kommunikation mit unseren Kunden und Partnern auf ein neues Niveau zu heben.“

„Marken ein Gesicht zu geben und die Baubranche – das sind meine beiden beruflichen Leidenschaften“, erläutert Magg. „Murexin bietet mir die Möglichkeit, genau diese zu verbinden und zielgerichtet einzusetzen. Im Austausch mit unseren Partnern und Kunden wollen wir die Stärken von Murexin noch deutlicher herausarbeiten und das Unternehmen als verlässlichen Partner weiter etablieren.“

Seite 1 von 2

Pressekontakt:

Evelyn Grau PR-Services

Frau Evelyn Grau

Langestraße 19

58239 Schwerte

Phone +49 (0)2304 / 9 76 90 14

Fax +49 (0)2304 / 9 76 90 15

E-Mail evelyn.grau@grau-pr.de



Murexin Alexander Magg Motiv 1

Alexander Magg hat Mitte Februar 2025 die neue geschaffene Position des Marketingleiters Murexin Deutschland übernommen. (Foto: Alexander Magg)

MUREXIN. Das hält.

Allgemeine Informationen zu Murexin GmbH:

Murexin GmbH ist für Bau-Profis der Partner für perfekt abgestimmte Produkte und Systeme. In den Verkaufseinheiten „Fliesen-, Bau- und Abdichtungstechnik“ sowie „Fußboden-, Maler- und Beschichtungstechnik“ finden sich hochwertige Produkte aus dem Bereich Bauchemie.

Seit 2022 ist Murexin mit einem Tochterunternehmen in Mühlheim am Main vertreten, wo mit modernster Produktionstechnik und im Hinblick auf die Erweiterung des Produktportfolios gefertigt wird. Der hohe Anspruch an Qualität beschränkt sich dabei nicht nur auf Rohstoffe, Herstellverfahren und Produktvielfalt: Ökologie und Nachhaltigkeit sind Kernthemen unseres Handelns. Ebenso sind Kundenservice und technische Beratung feste Bestandteile der Firmenphilosophie.

Die Murexin-Gruppe garantiert mit insgesamt rund 400 motivierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern professionelle Betreuung auf allen Ebenen. Mit weiteren Produktionsstätten im österreichischen Wiener Neustadt, in Ungarn und in Slowenien sind Murexin-Produkte in rund 30 Exportmärkten durch Direktvertrieb, Distributionspartner oder mit etablierten Tochtergesellschaften erhältlich. Am Standort der Murexin Zentrale und der Produktion in Wiener Neustadt befinden sich zudem das Zentrallager sowie das Kompetenzzentrum, welches für Forschung, Entwicklung und Qualitätssicherung verantwortlich zeichnet und auf mehr als 90 Jahre Erfahrung zurückblicken kann.

Als Unternehmen der Schmid Industrieholding GmbH ist Murexin in einem traditionsreichen, österreichischen Konzern beheimatet. Zu dieser Familie zählen u. a. Unternehmen wie Austrotherm, Baumit, Furtenbach, Wopfinger Transportbeton, Lorencic oder Ortner.

Weitere Informationen finden Sie auch unter www.murexin.de

Seite 2 von 2